

# PELITA

## Posramil 24/ Magelang Selatan Bagikan Zakat Fitrah Kepada Warga

Rony - [MAGELANG.PELITA.WEB.ID](http://MAGELANG.PELITA.WEB.ID)

Apr 14, 2023 - 15:23



*Peltu Supri Widiyanto Danposramil 24 Magelang Selatan Memimpin Langsung Pembagian Zakat Fitrah di Warga Masyarakat*

MAGELANG -Posramil 24/ Magelang Selatan Kodim 0705/Magelang memberikan zakat fitrah kepada warga Dusun masyarakat di wilayah Posramil 24/ Mgl Selatan Pembagian zakat fitrah dipimpin langsung oleh Danposramil 24/ Mgl selatan Peltu Supri Widiyanto yang diikuti seluruh Babinsa Posramil 24 Magelang Selatan, Jum'at(14/04).



Dalam kesempatan itu Komandan Poskoramil 24/ Magelang Selatan Peltu Supri Widiyanto menyampaikan, bahwa kita sebagai umat manusia yang walaupun dengan berbagai macam, suku, adat dan agama kita tetap wajib mensyukuri atas apa yang diberikan Tuhan Yang Maha Esa kepada kita, sebagai sesama umat beragama kita wajib saling bertoleransi serta berbagi agar dapat merasakan sedikit rejeki yang kita dapatkan.

Apabila dirasa kita sudah mampu maka kita wajib membayarkan zakat," terang Danposramil.

Karena kita sebagai umat muslim yang mengetahui akan manfaat serta kewajiban berzakat apabila sudah mampu.



Lebih kurang 26 zakat berupa uang yang kita bagikan kepada warga sekitar wilayah binaan posramil 24/ Magelang selatan yang kita bagikan dengan mendatangi rumah warga

"Sekiranya pembagian Zakat Fitrah ini disalurkan kepada warga masyarakat yang benar- benar membutuhkan dan layak untuk menerimanya. Dan kami juga menyiapkan tempat untuk warga yang kita undang ke posramil 24/ Magelang selatan," tutur Peltu Supri Widiyanto.

Surti( 49) Warga penerima zakat fitrah tahun ini dari Posramil 24 Magelang

Selatan merasa senang dan gembira disaat kehadiran Babinsa untuk membagikan zakat dengan bentuk uang dapat dipergunakan untuk belanja keperluan keluarga di rumah.

Dengan adanya pemberian zakat fitrah dari bapak- bapak TNI mudah mudahan semua amal baik mendapatkan imbalan dari Allah SWT," pungkas ibu Surti.

Pen:0705/ Mgl.